

ROSITA HABEMA: Prajurit TNI Borong Hasil Tani, Ekonomi Mbilusiga Bergairah

Jurnalists Agung - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 22, 2024 - 20:22



INTAN JAYA- Sebuah program inspiratif bernama ROSITA (Borong Hasil Tani) yang digagas oleh Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad sukses membawa kebahagiaan bagi warga Kampung Mbilusiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Program ini dilaksanakan pada Minggu, 22 Desember 2024, oleh Pos Holomama yang dipimpin oleh Lettu Inf Wanianto,

sebagai bagian dari patroli pengamanan wilayah.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa membantu perekonomian masyarakat adalah salah satu wujud nyata dari pelaksanaan tugas pengamanan wilayah. “Kami ingin kehadiran TNI tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, termasuk mendukung sektor ekonomi,” ungkapnya.

Program ROSITA dilaksanakan dengan sederhana namun penuh makna. Para prajurit TNI menggunakan uang pribadi mereka untuk memborong hasil tani yang dijual oleh warga. Hasil tani yang dibeli kemudian dimanfaatkan untuk kebutuhan logistik Satgas, menjadikan program ini sebagai bentuk sinergi yang saling menguntungkan.

Mama Rita Japugau, seorang petani sekaligus penjual hasil tani di Kampung Mbilusiga, merasa sangat bersyukur dan bahagia. “Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati. Dagangan saya habis dan hasilnya bisa membantu kebutuhan keluarga,” ujarnya dengan senyum bahagia.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif ini. “Program ROSITA adalah langkah kreatif yang membuktikan kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua. Ini menjadi bagian dari upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua melalui pendekatan ekonomi,” tegasnya.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran TNI tidak hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga memberikan kontribusi positif dalam memberdayakan perekonomian masyarakat, khususnya di wilayah terpencil seperti Mbilusiga.